

# 1年学年便り

金沢市立浅野川中学校 第1学年  
第3号  
2025.4.30

## ＊ 大成功！春の遠足 ＊



中学校生活にも少し慣れて、春の遠足は北部公園に行ってきました。  
事前集会では、遠足を成功させるための3つの目標【①新しい仲間との親睦を深める  
②リーダー会の育成③適切な集団行動】を確認しました。当日、心配していた雨も出発時にはあがり、活動のいたるところで目標を意識した行動がたくさん見られました。リーダー会企画のレクリエーションでは、『〇×クイズ』や『ぞうきんしぼりリレー』で声かけや応援をたくさんして、クラスで団結して盛り上がることができました。昼食や自由時間では、お弁当やお菓子を食べて、ほのぼのとした雰囲気でも過ごすことができました。リーダー会目標の『輝け一年！金沢一の挑戦・団結・明るい笑顔』に一步近づけたのではと思っています。今回の遠足で学んだことを今後の学校生活に生かしていきましょう！では、感想を一部紹介します。



### 春の遠足の感想（一部抜粋）



- ・協力したことによってクラスの団結力も高まって、協力するのは大切なことだと新しく学んで気づきました。これからも協力して団結力を高めていきたいです。そのためにも自分に出来ることがあったら積極的に取り組んでいきたいです。(1組 宮川 未羽)
- ・北部公園に着いて一番はじめにしたレクリエーションの「〇×クイズ」では、知らない知識の方が多くて、最後まで残れなかったけど、正解したときはとても嬉しかったし楽しい気分になりました。「ぞうきんしぼりリレー」は、しぼったとき全くペットボトルの中に水が入らなくて、友達とどうすればいいかを話し合ったりして協力できたので良かったです。2組は「〇×クイズ」で優勝できたので、とても嬉しかったです。(2組 曾野 煌太)
- ・全体で考えると、周りを見て行動できてないということになってしまったけれど、小さなことでも声をかけてくれた人は、周りを気にすることができていたんだと思う。他にもクラスの人の体調を気づかっている人がいたり、近くの子に積極的に話しかけている人がいたりして、自分も見習えたらいいと思った。(3組 松本 映里)



- ・次、何かの行事や普段の生活で悪かったところを直して、3年生になったとき修学旅行を楽しめるようにしていきたいです。そして、これからもこのクラスや学年のみんなと楽しくて明るい学校生活を送れたらいいと思いました。今後も勉強や部活などをがんばっていきたいです。(4組 西川 心春)
- ・レクリエーションでは、あまり話したことのない人も協力してできた。「〇×クイズ」は意外と難しかった。先生の問題が出て、「担任の先生の問題は間違えられない!!」と思ったのに間違えて、本当にちよつとヤバイなと思った。もっと先生のことも知っておくべきだと思ったから、よく先生を観察しないと!と思う。(5組 瀬戸 彩愛)
- ・他の小学校の人と話せなかったけど、レクリエーションのおかげで一致団結し、少し仲が深まったんじゃないかと思いました。遠足の帰りにしりとりをしたりして、たくさん笑って楽しい一日を過ごせました。お弁当おいしかったー!!(6組 近藤 未侑)